



CUATRO SE DISPUTAN SER PRIMER CICLISTA DOMINICANO EN JUEGOS OLÍMPICOS

Santo Domingo. (7dias.com.do).- Del cuarteto de ciclistas dominicanos que conforman Diego Milán (Inteja MMR), Ismael Sánchez y Augusto Sánchez (ACT), y Adderlyn Cruz (Ochoa Finauto) saldrá el representante de República Dominicana en las pruebas de este deporte en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Ramón Merán, el otro pedalista preseleccionado, fue descartado tras sufrir una fuerte lesión durante las competencias de ciclismo de los Juegos Militares, y la Federación Dominicana de Ciclismo optó por no buscar un sustituto.

La lucha por ser el primer ciclista dominicano en unos Juegos Olímpicos iniciará el 18 de mayo en el Campeonato Panamericano de Ciclismo que se llevará a cabo en San Cristóbal, Venezuela.

De la prueba de 172 kilómetros que se celebrará allí se escogerán los dos ciclistas que disputarán entre ellos los puestos de titular y suplente para los Juegos Olímpicos durante en el Campeonato Nacional de Ruta, que será una carrera de 200 kilómetros que se llevará a cabo el domingo 26 de junio.